Risk MAP Fase 3: Publicación del mapa preliminar de zonas inundables

META: COMUNICAR EL RIESGO

FEMA es responsable de trazar mapas del riesgo de inundación en nuestro país. La agencia y sus colaboradores crean Mapas de Tasas de Seguro de Inundación, o *mapas de inundación*. Mapas, Evaluaciones y Planificación de Riesgos, *Risk MAP*, es el proceso que se utiliza para crear estos mapas. Sin embargo, Risk MAP crea mucho más que mapas de inundación. Genera más conjuntos de datos, análisis de mitigación de riesgos y herramientas de comunicación. Todo esto apoya a las comunidades mientras trabajan para ser resilientes. Esta hoja informativa describe la tercera fase del proceso Risk MAP – *Publicación del mapa preliminar de zonas inundables*.



Figura 1 - Las cuatro fases del proceso Risk MAP

Descripción general

El equipo del proyecto Risk MAP primero resuelve los comentarios del borrador del mapa de trabajo y la base de datos. Luego, su comunidad recibe un *mapa preliminar de zonas inundables* y datos preliminares de respaldo sobre el peligro de inundación para revisar y comentar. Este mapa preliminar de zonas inundables refleja el análisis del equipo sobre la probabilidad de riesgo de inundación de su comunidad. También incluye la información y los conocimientos a nivel local que se compartieron previamente en el estudio. En este momento, los residentes y otros miembros del público general tienen una "primer vistazo" a los mapas de inundación actualizados. Aprenden sobre su riesgo de inundación actual. Se trata de un logro importante para todos los miembros de la comunidad. Por eso, el equipo del proyecto Risk MAP programa dos reuniones. La *reunión de coordinación y alcance comunitario (CCO, por sus siglas en inglés)* es para funcionarios locales; la *jornada de puertas abiertas sobre el riesgo de inundación* es para residentes. El objetivo de ambas reuniones es ayudar a garantizar que todos entiendan los mapas, en términos de los riesgos de inundación actualizados del área. Estas reuniones también ayudan a compartir información, recursos y orientación sobre cómo reducir estos riesgos.

Actividades clave

Emisión del mapa preliminar de zonas inundables (y otros productos reglamentarios de trazado de mapas) – El equipo del proyecto Risk MAP envía el mapa preliminar de zonas inundables y otros productos reglamentarios de

trazado de mapas a su comunidad para obtener su revisión y comentarios. Esto ocurre aproximadamente 30 días antes de que los productos estén disponibles para los residentes y otros miembros del público general.

Reunión de CCO – Con el mapa preliminar de zonas inundables, que se divulgará al público general próximamente, la reunión de CCO les ofrece a todos los funcionarios locales la oportunidad de conocer la finalidad y los beneficios de los nuevos datos, recursos y herramientas de trazado de mapas. También les ofrece recursos de comunicación. Estos recursos pueden ayudarlos a involucrar a los residentes y hablar sobre los riesgos actualizados. También les enseñan a los residentes lo que pueden hacer para reducir estos riesgos.

Jornada de puertas abiertas sobre el riesgo de inundación – El equipo del proyecto Risk MAP organiza la jornada de puertas abiertas con la ayuda de la comunidad. Durante esta ocasión, los residentes y otros miembros del público general pueden aprender más sobre el riesgo de inundación actualizado del área. Incluye ver cómo los nuevos mapas pueden cambiar los requisitos del seguro de inundación para algunos propietarios.

Período de apelación y comentarios de 90 días – El período de apelación y comentarios formal de su comunidad comienza después de las reuniones de CCO y de la jornada de puertas abiertas sobre el riesgo de inundación. Durante este período de 90 días, los funcionarios y líderes locales pueden compartir datos para revisar o apelar el mapa preliminar de zonas inundables. Estos datos deben mostrar que el mapa es incorrecto desde el punto de vista científico o técnico. El equipo del proyecto Risk MAP revisará con atención todas las apelaciones. Si es necesario, el equipo cambiará el mapa preliminar de zonas inundables.

Medidas que USTED puede tomar en su comunidad

Con la publicación del mapa preliminar de zonas inundables, muchos de sus residentes querrán saber todo lo posible sobre lo que muestra. También querrán saber qué supondrá el mapa actualizado para ellos. Ahora es el momento de compartir la información sobre el riesgo de inundación y las maneras en que las personas puedan reducir su riesgo. Teniendo esto presente, lo alentamos a:

- Trabajar con los líderes locales para usar los distintos productos de riesgo por inundación de Risk MAP. Estas
 herramientas pueden ayudarle a explicarles el riesgo a los propietarios. También pueden ayudarle a planificar
 los futuros desarrollos, evaluar las rutas de evacuación y la infraestructura fundamental, y más.
- Exhortar a los residentes a revisar las opciones de cobertura del seguro de inundación con su agente de seguros.
- Asegurarse de que los residentes sepan sobre la jornada de puertas abiertas sobre el riesgo de inundación.
 Comparta los detalles del riesgo de inundación y la información del evento en el sitio web de su gobierno o comunidad.
- Usar las redes sociales para llegar a los residentes y a otras audiencias públicas. Esto puede ayudar a educarlos sobre los mapas actualizados y dónde pueden obtener más información.
- Tomar más medidas para compartir la información sobre el riesgo de inundación. Considere usar las reuniones comunitarias, boletines y eventos, tiendas locales y edificios públicos.

Conozca su riesgo. Conozca su función. ¡Tome medidas!

Todas las personas cumplen una función cuando se trata de reducir el riesgo de inundación. El equipo directivo de la comunidad y la visibilidad pueden ser herramientas poderosas a la hora de promover la concientización y las medidas con respecto al riesgo de inundación. Estas medidas contribuyen a que su comunidad se vuelva más segura, más fuerte y más resiliente.